
Après avoir été au Fes val de la 
BD à Angoulême, j’ai décidé 
d’écrire ma propre histoire

Beaucoup d’idées me sont 
venues, mais peu étaient bonnes,
entre  une histoire de cow-boy….

 Ou bien d’aliens venues 
envahir la Terre et conquérir 
l’espace...

Ou encore de super héroïne 
avec des supers pouvoirs...

Après de nombreuse heures de 
recherche, j’ai décidé de sorir 
prendre l’air

Quand tout à coup je vis un 
femme.

Je me suis rapproché d’elle, et la 
pauvre pleurait. 

Je lui ai demandé pourquoi elle
pleurait, elle m’a répondu 
qu’elle avait avait peur pour 
l’avenir de la planète. 

Je me suis sen  ridicule d’avoir voulu 
faire une BD sur des sujets aussi fu les 
que les aliens, et j’ai finalement décide 
de faire une BD sur l’écologie.  


